

Comptes de l'Association CORTICO pour l'année 2017

2017 est l'année où l'association CORTICO a vu le jour. Son compte en banque a été ouvert en Octobre de la même année, au Crédit Municipal de Lyon (lieu de résidence du premier Trésorier de l'association).

L'association ne dispose d'aucune immobilisation, ni stock. A sa création, elle a bénéficié d'un apport de 3 000 euros, issu du reliquat de financement par l'ITMO Neurosciences de la communauté de recherche publique des interfaces cerveau-machine en France, dans le but de la structurer.

Cet apport et les dépenses réalisées au cours de l'année 2017 sont listées dans le tableau ci-dessous.

Intitulé	Recettes	Dépenses
Apport initial ITMO	3 000 €	
Achat nom de domaine AFRICO.FR		6,59 €
Achat nom de domaine CORTICO.FR		6,59 €
Frais de publication au journal officiel		44 €
Frais de tenue de compte bancaire (3 mois)		0,90 €
Total	3 000 €	58,08 €

Résultat :

+ 2941,92 Euros

Fait à Lyon, le 7 novembre 2018



Jérémie MATTOUT
Trésorier de CORTICO